

## **Miteinander**

### **Menschenfreund – Menschenfeind**

Am 27.11.2018 hatten wir einen Projekttag von der Schule auf dem Friedberg Suhl in einem Feriencamp.

Wir haben erst zwei Game gespielt und danach mit ein paar Leuten aus Köln über den Menschenfreund und Menschenfeind gesprochen. Sie haben uns ein paar Ratschläge gegeben.

Von diesem Zusammenunterhalten/Kommen habe ich einige Informationen bekommen: z.B. über den Angriff in Oslo, die rechtsradikale Gruppe in Köln und berühmte Menschen, die für Frieden und Frauenrechte kämpfen.

Es war ein schöner Projekttag mit anderen BVJ-Klassen. Als wir draußen waren, war das Wetter ein bisschen kalt und windig, das hat mir nicht gefallen.

Helal Kazimi